

Publié le 3 juin 2016

## Jean-Michel Baylet à l'écoute des élus des Hautes-Alpes

Le 13 mai, dans le cadre de son déplacement dans les Hautes-Alpes, le ministre de l'Aménagement du territoire, de la ruralité et des collectivités territoriales s'est rendu au col du Lautaret à la rencontre des élus et des socio-professionnels.



La rencontre sur les enjeux actuels de la montagne, s'inscrit dans le cadre de la réflexion menée en prévision du futur projet de **loi montagne**, acte 2, qui devrait être examiné par le parlement à l'automne. Le ministre était à l'écoute des élus et des réalités du terrain.

Pour sa part, la FedEpl était conviée à participer à la rencontre dans le cadre de son implication au sein du [Conseil national de la montagne](#).